

Die gute Tat



Rotary Club: Geldspende für drei Projekte

Das Jugendtanzprojekt „Unzensiert“, das im vergangenen Jahr Premiere feierte, hat vom Rotary Club Kempten-Residenz 3000 Euro zur Fortsetzung seiner Arbeit bekommen. Dem Verein „Ikarus Thinkers“, der sich vor allem der Integrationsarbeit widmet, wurden 1500 Euro für einen Theaterworkshop überreicht. Die KJG St. Franziskus bekam für ein Volleyball-Turnier ebenfalls 1500 Euro. Unser Foto zeigt: (von links) Richard Klug, Vorsitzender des Unzensiert Allgäuer Regionalverbands für zeitgenössischen Tanz, Stadtpfarrer Bernhard Ott, Dieter Schmidt (Rotary Club Kempten Residenz), Hans Aach (Präsident Rotary Club Kempten Residenz), Daniela Stricker (Unzensiert), Gottfried Feichter (Vorsitzender Ikarus Thinkers), Hansjörg Moroff (Ikarus Projektleiter) und Dieter Schwappacher (Rotary Club Kempten Residenz).

Foto: Martina Diemand

V
E
z

Z
E
d
I
a
r
s
t
S
M
e
r
t
k
g
z

z
V
I